
Gummersbach, den 20-01-2021 

Sehr geehrter Herr Holter, 

 

nach nunmehr 5 Jahren liegen mir Erfahrungen mit der durch Ihr Unternehmen durchgeführten 

Sanierung meiner Fußbodenheizung vor. 

Die Sanierung durch ihre Mitarbeiter erfolgte reibungslos und wurde sauber und zu meiner vollsten 

Zufriedenheit durchgeführt. Seither hat die Anlage weder Druckverlust noch sind Nachfüllungen 

erforderlich gewesen. Die anschließende Installation neuer Heizkreisverteiler durch einen 

Fachbetrieb konnte reibungslos durchgeführt werden. 

Die Funktion der Heizung und die Leistung der Heizkreise sind tadellos. 

Mit freundlichen Grüßen 

Christoph Flosbach 


